

Strasbourg, le 16 avril 2024

Accueil d'une concertation territoriale de France urbaine à Strasbourg : témoignage d'un engagement fort de la Ville et de l'Eurométropole de Strasbourg en matière de sécurité et de prévention de la délinquance

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg ont accueilli le vendredi 12 avril dernier une concertation territoriale de France urbaine, association de collectivités territoriales – grandes villes et agglomérations françaises –, et notamment sa commission sécurité/prévention, co-présidée par David Marti, Maire du Creusot.

Cette « concertation territoriale » de France urbaine, qui se tient dans différentes villes de France durant l'année, vise à donner la parole aux acteurs locaux sur les priorités locales, les attentes et les difficultés rencontrées sur le terrain, en l'occurrence ici sur des questions de sécurité, de tranquillité publique et de prévention de la délinquance, et en vue de la tenue d'une « Biennale de la sécurité et de la prévention » organisée par France urbaine à l'automne prochain.

Ouverte par **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, et **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg, cette journée d'échanges et de dialogue entre élus locaux et techniciens travaillant sur la thématique sécurité et prévention a permis d'aborder de nombreuses thématiques sur lesquelles les collectivités agissent pleinement aux côtés de l'État, dans le respect de leurs compétences et au service d'un continuum de sécurité locale : place des polices municipales dans le continuum de sécurité, lutte contre le trafic de drogue, organisation et sécurisation de l'espace public à l'aune des jeux olympiques et paralympiques, développement de la médiation sociale, lutte contre les violences sexuelles et sexistes, sécurité des élus.

En tant que ville accueillante, la collectivité a pu témoigner de la grande diversité de ses dispositifs en place auprès des participants (dispositif de médiation tranquillité publique, vidéoprotection (CSV) ou Travail d'Intérêt Général - TIG -) mais également témoigner à titre d'exemple, par la voie de **Nadia Zourgui**, adjointe à la Maire de Strasbourg en charge de la tranquillité publique, de son importante mobilisation concernant la sécurisation du parcours de la flamme olympique prévue à Strasbourg le 26 juin prochain, aux côtés des services de la Préfecture et du Comité d'Organisation des Jeux Olympiques (COJO), illustration des moyens considérables pouvant être mobilisés par une collectivité dans ce domaine.

Contact Presse :
Service presse – info.presse@strasbourg.eu – 03.68.98.68.71
strasbourg.eu/espace-presse



La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, par le biais du Conseil intercommunal de sécurité et de prévention de la délinquance et de la radicalisation de l'Eurométropole de Strasbourg (CISPDR), continuera à se mobiliser et à s'engager dans l'échange entre collectivités et le partage de bonnes pratiques en poursuivant sa présence dans la commission sécurité/prévention de France urbaine.

